

Viernes 23 de Julio de 1926



BOLETIN OFICIAL

DEL
OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

CIRCULAR

**A los venerables Párrocos, Eónomos y Encargados
de parroquias del Obispado:**

Paz, gracia y salud en Jesucristo.

Del Excmo. y Rvmo. Sr. Arzobispo de Lepanto,
Nuncio de Su Santidad en nuestra nación, recibimos la
carta siguiente:

“Excelencia Rvma.:

Conoce Vuestra Excelencia Rvma. la situación penosísima en que se encuentran nuestros hermanos los católicos de Méjico; conoce además la carta que el paternal corazón del Augusto Pontífice ha dictado al señor Cardenal Secretario de Estado, para que los Representantes Pontificios encarezcan al Episcopado la necesidad de insistir en las plegarias en favor de los católicos de Méjico, señalando como día más oportuno para públicas